



**COMEDIA.** Este grupo alumnas del 3er. Año de Ciencias Naturales, del Colegio Guadalupano, forma parte del elenco que actuará en la comedia "Eloísa está debajo de un almendro", que representarán el Sábado 19 de Julio a las 5 de la tarde, en el local del Colegio. El espectáculo será a beneficio del Hospital Rosales.



**SOCIAL DEMOCRATAS.** Dirigentes del Partido Social Demócrata (PSD), Rafael Mendoza, Marlo Renl Roldán, Carlos Escalante, Gerbert Staben, Rafael Sánchez y Julio César Oliva, propusieron ayer un Foro Nacional antes del diálogo, a fin de que todos los sectores nacionales expongan sus puntos de vista sobre la tercera ronda.

## 4 razones de economía libre serán analizadas

"Cuatro razones que justifican la economía libre" es el título de la disertación del Dr. Manuel F. Ayau, como parte del VII Congreso Nacional del

Vendedor Profesional. La conferencia está programada para el Domingo por la mañana en el Hotel El Salvador Sheraton. Los  
—Pasa a la página 31—

## 300 profesionales en curso farmacéutico

Más de 300 profesionales de la especialidad, se espera que concurran al Curso de Actualización en Ciencias Farmacéuticas que tendrá lugar del 7 al 12 del corriente, organizado por el Colegio de Químicos y

Farmacéuticos de El Salvador. Dicha actividad se celebrará con la coordinación de la Secretaría de Actividades Científicas del Colegio, de la cual son miembros  
—Pasa a la página 38—

# Renovación urbana ahorca el centro de San Salvador

La renovación urbana ahorca el centro de San Salvador y lo condena al abandono, desorden e inmundicia, expresa el arquitecto José Carlos López Candell.

La falta de planificación y cultura de nuestro pueblo, convertirán el área central de la ciudad, en cuadrículas abandonadas, con proliferación de ventas callejeras desordenadas, con cuadros antestéticos, reflejos de pobreza, indigencia y criminalidad, agrega el Arq. López Candell.

En su opinión eminentemente técnica, el profesional sostiene, que la reforma urbana no es una novedad, ya que en otros países se ha hecho, con la diferencia de que se han utilizado zonas solitarias que se han revitalizado para ayudar al comercio y al público en general. "Hasta el momento, no conozco ni tan siquiera de una minoría, que diga salir favorecida con el plan" refiere.

En nuestro país es distinto, indica, se escogió una zona de gran pujanza comercial, para hacer una renovación sin la consulta de especialistas y público en general. Es un trabajo que da la impresión que a fuerza se quiere

De Santa Ana

## Comité de Fiestas Julias trabaja con entusiasmo

(Santa Ana). Con el entusiasmo que caracteriza al pueblo santaneco, se prepara a celebrar las fiestas patronales, del 18 al 26 de Julio, que culminan con la procesión de Nuestra Señora

ra Santa Ana.

Las comisiones del Comité organizador de los Festejos Patronales, han venido sesionando estos días, y todas tienen prepa-

—Pasa a la página 63—

## Inválidos actos de las Juntas dice Jiménez C.

No tienen validez los actos jurídicos de las dos últimas Juntas de Gobierno, mal llamadas revolucionarias, ni se logró la continuidad del orden jurídico y so-

cial de la República, afirma el Dr. Julio Eduardo Jiménez Castillo.

Sus declaraciones en tal sentido, son las siguientes:

—Pasa a la página 63—

## MOP explica críticas a diputados del PCN

Amplia explicación a crítica de diputados del PCN a obras realizadas por el Ministerio de Obras Públicas, remite el ministro Encargado del Despacho. Aclara conceptos

equivocados. Expresa lo siguiente:

"San Salvador 2 de Julio de 1986. — Don Rosalío Hernández Colorado, Jefe de Redacción, LA PRENSA—Pasa a la página 36—

## Agradecen colaboración a favor de una enferma

Expresivos agradecimientos a LA PRENSA GRAFICA y a todas aquellas personas que contribuyeron económicamente en favor de la recuperación

de su salud, ofreció la paciente María Consuelo Mendoza y el Dr. Juan Gerónimo Farelá.

Primero, dijeron, a LA  
—Pasa a la página 63—

imponer, aún contra la voluntad de comerciantes, automovilistas y demás sectores involucrados.

No existió una planificación, o no hubo voluntad para darla a conocer adecuadamente, para invitar a los expertos a dar su opinión sobre la misma, de tal forma, dice López Candell, que se han cerrado calles, sin prever los múltiples problemas que la medida conlleva para los

—Pasa a la página 35—

De Santa Ana

## Alcaldesa dice: limpia lucirá la ciudad en fiestas

(Santa Ana). Lograr que Santa Ana luzca muy limpia, en las fiestas Julias, se propone la alcaldesa señora Delfina Everilda Solís de Herrera.

La nueva funcionaria ha externado que preocupa mucho a la Corporación Municipal, el problema de

—Pasa a la página 34—



**CONGRESO NACIONAL.** El Lic. José Melgar Brizuela, coordinador y promotor del VII Congreso Nacional del Vendedor Profesional, dice que el momento que vive el país requiere del concurso de todos, para salir adelante.

## Crean comisión que controlará el transporte

Tomó posesión ayer la Comisión Asesora Nacional en materia de despacho y control del transporte terrestre.

La misma fue juramentada por el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, quien recordó que la misma ha sido creada de conformidad con los incisos segundo y cuarto del Art. 4 del Reglamento Normativo de los Delegados de Transporte, emitido por Decreto Ejecutivo no 13 del 13 de Marzo del corriente año.

Los miembros de la Comisión durarán en sus funciones dos años y la integran, por el Ministerio de Economía; Ing. René Glover, propietario y Fídel Angel Umaña, como suplente. Delegados por el gremio de transporte, propietarios, José Germán Zamora y Marlo David Gallejos, propietarios y José Julio López Martínez y Nelson Orlando Sandoval, como suplentes; y delegados por la Dirección General de Transporte, José Ernesto Peña y Ricardo Francisco Valencia, propietarios y Mauricio Aguilera Mónico y Efraín Hernández Guillén, suplentes.



**CURSO DE FARMACIA.** La Licda. Socorro Valdés y la Dra. Elizabeth Vanegas de Salazar, informan sobre el Curso de Actualización en Ciencias Farmacéuticas, dirigido al gremio, que tendrá lugar del 7 al 12 de Julio en el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador.

# 1,600 millones de deuda inflación 32%

"Hace seis años, El Salvador, ante la Comunidad Económica Mundial, era un país solvente y famoso como buen pagador; ahora vivimos de fiado".

Lo anterior fue señalado por el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, expositor del Seminario que sobre Análisis Económico fue impartido por FUSADES a miembros de la prensa capitalina.

Ayóyó su señalamiento, diciendo que en 1979 la deuda externa era de 5 millones de colones y que en la actualidad es de 1,600 millones; esto es preocupante, añadió, pues no hay posibilidades de pagarla ya

que hay una crisis económica, social y militar que produce un desequilibrio financiero real por la falta de exportaciones y la falta de divisas.

Lo anterior, hará que en 1986 se produzca un atraso en las posibilidades de crecimiento, que no será positivo, porque no se ha hecho un uso adecuado de los recursos externos que se nos han dado como préstamos y donaciones.

Si bien es cierto que el producto per cápita aumentó en los dos últimos años, por los aumentos de sueldos en el sector

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**RECOLECTORES.** La Asociación de Damas Rotarias de San Salvador, donaron al Hospital de Maternidad cuatro colectores de energía solar, por valor de diez mil colones. Estos colectores mantendrán el

servicio de agua caliente que necesita el Hospital. De izquierda a derecha: Ana de Vallente, Nelda de Henriquez, Moy de Guerra Hinds y Dr. Miguel Guido, director en funciones.

Al cerrar la edición

(Información en página 47)